



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	10 Juli 2023	Media	khazanah
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnal	suger/ant

Harian KHAZANAH
Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN
Hari : Semin
TANGGAL : 10 Juli 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pesona Hoyak Tabuik Piaman Bakal Digelar 19 sampai 30 Juli

Pariaman, Khazanah – Pemerintah Kota (Pemkot) Pariaman, melalui Dinas Pariwisata dan Budaya (Disparbud) Pariaman, Sumatera Barat (Sumbar) bersama masyarakat setempat bakal menggelar kembali Pesona Hoyak Tabuik Budaya Piaman 2023 pada tanggal 19 sampai dengan 30 Juli.

Kepala Bidang Budaya dan Ekonomi Kreatif, Disparbud Pariaman, Emri Joni di Pariaman, Jumat (07/07/2023) mengatakan festival budaya daerah ini akan menampilkan berbagai kegiatan.

"Kegiatannya tidak saja berupa prosesi Budaya Tabuik namun juga kegiatan keagamaan, lomba, kesenian, dan kebudayaan lainnya serta hiburan rakyat yang digelar di panggung utama di Pantai Gandoriah dan sejumlah lokasi lainnya," ujarnya.

Menurutnya dengan banyaknya kegiatan selain prosesi Hoyak Tabuik, maka para wisatawan akan terhibur di sela-sela mengikuti prosesi budaya yang dilaksanakan setiap tahun itu.

Ia menyebutkan realisasi persiapan kegiatan tahunan yang mendatangkan ribuan pengunjung itu telah mencapai sekitar 40 persen.

"Tanggal 19 hampir dekat namun kami optimis persiapan selesai tepat waktu," katanya.

Emri mengatakan untuk menyukseskan kegiatan tersebut pihaknya juga melibatkan Pemerintah Provinsi Sumbar dan pihak ketiga.

Ia juga meminta masyarakat untuk tidak lagi mengaitkan Tabuik di Pariaman sebagai syiah, karena Tabuik saat ini telah menjadi budaya tersendiri di Pariaman dan dilaksanakan untuk meningkatkan kunjungan wisatawan ke daerah itu.

"Oleh karena itu, pelaksanaan Tabuik juga diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan. Pemkot Pariaman juga mewacanakan melaksanakan pawai obor dan tabligh akbar pada 18 Juli atau sebelum proses Tabuik dimulai," jelasnya.

Prosesi Tabuik yang dilaksanakan setiap tahun tersebut dimulai dengan mengambil tanah, mengambil batang pisang, mataam, mengarak jari-jari, mengarak sorban, tabuik naik pangkek, hoyak tabuik, dan terakhir membuang tabuik ke laut. (JJ/Ant)

